

光緒甲辰
四月廿八日 10號
(H27.9.10)
15C 河村景紀・山西

“県大会初出場”にして

吹奏樂部 東北大会

▷成績 高等学校小編成の部 金賞(19団体中1位)

▷東北大会の期日と場所 9月12日(土) 山形県山形市 やまとぎんホール

△本日の著述、エピソード

私たちが入学して間もない頃、対戦式がありました。それが対面式で私たちは衝撃を受けました。3年生は覚えていませんか? との、当時、2年生だった先輩方、2人で紹介をしていました。光孝高校があまり強くないということがありました。しかし、そこからもコンクールで勝つという意識は全くなく、ただ楽器を吹きに音楽室に来る日々を送っていました。しかし、

私たちの心の奥底には「3年生になれた時に勝負できる部活だったらいいな」と

「う思ひもアリましに?」
「いは中で、一年生だ。に私たちコンクールに出場する二とを選択しました。少人数の少い部門
の中でもううに(10人)といいうらばり人數でした。出場するからにはレハボヤラウという思いで演奏しました。
結果は銀賞(16位)。自分にちなりに精一杯頑張りましたが、結果がついてしまって、悔い改めを裏りました。
私たちにはじめから顧問の八代恒二郎先生が「これまで本当にいいのか」という言葉をかけてくださいました。
私たちにはじめから語り合つ時間を作りました。そして、3年生になつた時に勝負意識をもつて意志を固まり

向むき合う努力をしました。個人の技量が試される曲の「虫」。個人の技術を高め、気持ちをMAXに!!そんな思いで迎えた夏のコンクール。

「はんと!!」光洋高校吹奏楽部創部初となる金賞。(7回佳作1位)

そして県大会出場を決めました。2年越しの悲願に、盈川は涙が止まりませんでした。その後、県大会でも金賞(19回伸1位)を受賞し、東北大会への出場権を獲得しました。

〈東北太僕への意氣込み日記〉

初の東北大会ということで、光洋高校吹奏楽部に新たな歴史が刻まれます。ここまで1位通過で立派なことに感謝の気持ちでいっぱいです。しかしここで満足せず、上を目指し、東北大会でも1位を狙って日々練習に励もうと思いまます。

顧問の先生より口

八代朱紅

壮行会等、演奏の機会を多くしていただき、感謝しております。
東北大会の舞台では素敵な音楽を演奏できました。
生徒と共に頑張ろうと思ひます。
応援よろしくお願いします

坂本先生

皆さんの応援のおかげで、東北大会に
出場することができました。
東北大会でも頑張りますので、
応援よろしくお願いします。